

DEPORTES

La FAF abre tres nuevos centros educativos para cursos de entrenador

Guadalacacín, Herrera y Dos Hermanas se unen a las 17 aulas que ya estaban en la región

BENITO CASTELLANOS / SEVILLA

Día 28/03/2011

Los títulos de entrenador de fútbol y demás deportes abren muchas puertas para otras actividades y profesiones donde las normas de acceso exijan estudios medios o de formación profesional. Vienen a sustituir títulos académicos que solicitan las administraciones para oposiciones y concursos públicos. Así, los niveles de entrenador I y II equivalen al bachillerato, si el alumno obtiene el título por la vía académica que también imparte la Federación Andaluza (FAF) y el de nivel III equivale al acceso para una diplomatura o licenciatura de la rama de educación física.

D Muchos aficionados al fútbol que carecen de estudios básicos para acceder a profesiones donde se exigen titulaciones han encontrado una posibilidad para acercarse a esa vía si son capaces, primero de superar la prueba de madurez y, seguidamente, de matricularse en los cursos de entrenadores que organiza la FAF, por el lado académico. La demanda que últimamente está recibiendo la FAF y su Escuela de Entrenadores (Cedifa) ha originado la ampliación de nuevas aulas en toda la región, las últimas ubicadas en los municipios de Dos Hermanas y Herrera, en la provincia de Sevilla y en Guadalacacín, Cádiz, tres nuevas sedes que se integran en la red de centros autorizados por la administración pública, en las cuales a partir de la próxima temporada se impartirán los cursos académicos y federativos de entrenadores en sus tres niveles. El título conseguido por la vía federativa limita al alumno al disfrute del documento oficial expedido por la Federación Española para entrenar a equipos, no

así para suplir otras titulaciones que facilitan acceso a determinadas oposiciones.

En la actualidad, de la FAF dependen 17 aulas en toda la región (Universidad de Huelva, Universidad Pablo Olavide, Lebrija, Gines, Osuna, Universidad de Cádiz, Algeciras, Córdoba, La Carlota, Universidad de Jaén, Málaga, Antequera, Estepona, [Universidad de Granada](#), Loja, Vícar y Huércal Overa), además de estas tres últimas.

Campo en Benacazón

También durante el pasado fin de semana, el presidente de la FAF, Eduardo Herrera, firmó un convenio, éste con la alcaldesa de Benacazón, para la construcción de un campo de fútbol-playa que irá ubicado dentro del polideportivo municipal. Aunque el mantenimiento y la explotación dependerá del Ayuntamiento, será la FAF la encargada de la homologación de las instalaciones y la mediadora ante el Consejo Superior de Deportes para la organización de torneos y eventos de esta especialidad futbolística. La selección andaluza es la actual campeona de España de fútbol playa, título logrado el pasado verano en Mallorca.

Partidos aplazados. El miércoles se jugará el último minuto del Priorato-La Liara, de Primera, iniciándose esta continuación con 1-2. También se jugarán los 34 minutos que faltan del Aguadulce-Estepa Atlético, de Segunda.

ABC DE SEVILLA

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U.